

7月4日 | 自衛官の募集円滑化にご尽力いただいています
自衛官募集相談員を委嘱

自衛官募集相談員として、桂川町および自衛隊福岡地方協力本部より緒方雅徳さん(土師)が任命され、町長室を表敬訪問しました。任期は令和6年7月から2年間となっております。緒方さんは、「自衛官の人員確保が非常に難しい問題となっておりますが、予備自衛官としての経験を活かし尽力していきたい」と話されました。



6月21日 | 約100名が参加しました
桂老連ペタンク大会

全天候型ゲートボール場にて、桂川町老人クラブ連合会によるペタンク大会が開催。今回は21チームが参加しました。1チームは5人で構成され、お互いにアドバイスしながら、和気あいあいとした雰囲気でのプレイされていました。今回は豆田Bチームが優勝を飾りました。



6月28日 | 友情の尊さ、後世へ伝わりますように
「なかよし車」記録スライド贈呈式

桂川東小学校にて、「なかよし車」の記録スライド贈呈式が執り行われました。「なかよし車」とは昭和30年ころのお話で、事故で両足を失った金田 信幸 さんのために、当時の小学校のクラスメイトたちが手作りの「なかよし車」を使用して登下校をサポートしていたという、心温まるエピソードのことです。

今回、当時の光景を記録したスライドを贈呈していただいたのは、当時金田さんの担任だった中村 徹 さんのお孫さんにあたる松尾 朋さん。松尾さんは、「祖父がかつて担当したクラスでの出来事が、今でも伝わっていることに感動しました。記録スライドを見学たちの学習に役立ててもらえれば幸いです。」と話されました。児童たちからは、「『なかよし車』から学んだ思いやりの気持ちをもって、友達を大切にしていきたい。」と感謝の言葉が送られました。



7月1日 | 第74回 社会を明るくする運動
保護司会が井上町長を表敬訪問、街頭啓発

7月1日(月)、第74回 社会を明るくする運動大会の開催を控えたこの日、飯塚保護区保護司会の大塚 修一 会長が井上町長を表敬訪問。内閣総理大臣および福岡県知事からのメッセージが伝達されました。

また、7月3日(水)には飯塚保護区保護司会桂川分区の保護司による街頭啓発がトライアル桂川店でわれ、保護司が犯罪や非行の防止などを訴える啓発チラシやティッシュなどを買い物客に配布しました。

犯罪や非行のない、安全安心な社会の実現に向けて、桂川町では5名の保護司の方が活躍されています。

